

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan tujuan dan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Modal anggota LKM-A Prima Barokah mengalami penurunan setiap tahunnya, paling tinggi pada tahun 2015 sebesar 20%. Pembiayaan anggota juga mengalami penurunan paling tinggi mencapai 45%. Sisa Hasil Usaha yang diterima juga mengalami penurunan, paling tinggi mencapai 50%. Nilai kredit macet atau NPL LKM-A Prima Barokah sangat tinggi tetapi mengalami penurunan setiap tahunnya. Nilai NPL LKM-A Prima Barokah per Desember 2015 yaitu 19%.
2. Faktor-faktor yang mempengaruhi nasabah dalam pengembalian kredit di LKM-A Prima Barokah ialah: (a) dalam pengembalian kredit sebanyak 98% nasabah menyatakan bahwa tidak ada masalah dengan pengelolaan pembiayaan oleh LKM-A Prima Barokah; (b) faktor-faktor yang mempengaruhi kredit macet dari karakteristik nasabah yaitu jumlah tanggungan keluarga dan jangka waktu pengembalian kredit. Kecenderungan nasabah LKM-A Prima Barokah yang bermasalah dengan kreditnya memiliki tanggungan keluarga antara 3-5 orang dengan persentase 90% dan jangka waktu pengembalian dibawah 12 bulan dengan persentase 78%.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dapat dikemukakan saran sebagai berikut:

1. LKM-A Prima Barokah sebaiknya lebih tegas kepada nasabah yang masih belum melunasi kreditnya setelah bertahun-tahun sejak jangka waktu pengembaliannya habis. Karena pengembalian pinjaman dari nasabah merupakan faktor dalam perputaran modal LKM-A. Dengan pengembalian pinjaman yang tepat waktu akan meningkatkan perputaran modal sehingga semakin banyak anggota yang akan bisa mendapat pinjaman dari LKM-A Prima Barokah.

2. Pengelola LKM-A sebaiknya lebih selektif dalam pemberian pinjaman kepada anggota yang mengajukan permohonan pinjaman serta persyaratan yang ditetapkan dipenuhi dan dilengkapi oleh anggota dengan benar. Sebaiknya LKM-A Prima Barokah menetapkan sistem penghargaan bagi anggota yang cepat dan tepat waktu dalam mengembalikan pinjamannya, seperti kemudahan dalam mendapat pinjaman dan jumlah pinjaman yang didapat lebih banyak. Sehingga hal ini akan memotivasi nasabah lainnya untuk membayar pinjamannya tepat waktu.

